
 

お正月に、

各家庭にや

ってくる歳

神様（としが

みさま）は、

1 年の幸せや

豊作、恵みを

もたらす神様です。「基里中にも、歳神様が迷わず

来ていただけるように」と、歳神様の目印になる見

事な門松を、学校の入口に設置していただきまし

た。企画して材料の準備やお世話をしていただい

たのは、基里地区まちづくり推進協議会、制作と設

置は、コミュニティ・スクールとＰＴＡ役員のみな

さんです。ありがとうございます。 

一年中落葉しない「松」、成長が早く生命力の強

い「竹」、新春に開花し、年始にふさわしい「梅」

の３つの縁起物が用いられています。また、一緒に

添えられた赤い実の「南天」は、なんてん→難転→

難を転ずるという意味があり、火災よけの効果も

あるそうです。生徒たちの幸せと学校の安全を願

って設置していただいた門松。思いのこもった門

松の姿を見るたびに、身が引き締まる思いです。お

近くに来られた際は、ぜひご覧ください。 

もうすぐ、例年より少し長い冬休みを迎えます。

年の瀬にあたり、ご協力・ご支援くださった保護

者・地域のみなさまに、心からお礼申し上げます。 

ありがとうございました。 

基里中学校 職員一同 

基里賞は、学期ごとに活躍した人や地道に努力

を続け、一生懸命に頑張った人を、学年の先生方か

ら推薦してもらい、表彰するものです。２学期は、

各学年から２名ずつの推薦があり、本日の終業式

で表彰しましたので紹介します。 

１年１組の印丸暖叶さんは、毎日登校し、一日も

忘れることなく宿題を提出して、継続の大切さを

感じる学級の雰囲気づくりに貢献してくれました。

１年２組の鍋島暉史さんは、休んだ人の代わりに

給食当番をしたり、進んでバケツの水を片付けた

りして、学級の雰囲気作りに貢献してくれました。 

２年１組の西依尚汰さんは、合唱の指揮や人権

集会の発表を引き受け、学級がまとまって行事に

取り組む雰囲気作りに貢献してくれました。２年

２組の緒方亮斗さんは、任されたことを手を抜か

ずやり遂げたり、落ち込んだ友人を励ましたりし

て、学級のよい雰囲気作りに貢献してくれました。 

３年１組の天本絢心さんと３年２組の小野択弥

さんは、連続一番登校賞です。毎朝教室の鍵を開け、

みんなへの配布物を教室に運んで朝のスタートを

整え、長い２学期の学級生活の向上のため貢献し

てくれました。 

 

 

 

 

 

１月７日 図書館開館 10：00～12：00 

１月 11 日 始業式 ※午前のみ給食なし 

      全学年学力診断テスト、部活中止 

１月 12 日 全学年学力診断テスト、部活中止 

１月 13 日 1.2 年学力診断テスト 

ＰＴＡ運営委員会 19：00～ 

１月 18 日 全校集会 

１月 19 日 教室の照度検査・ＣＯ２検査 

１月 20 日 佐賀私立前期入試、３年は給食なし 

１月 21 日 福岡私立推薦・専願入試 

      基里小・中なかよし交流会 

１月 25 日 学年集会 

１月 27 日 生徒会専門委員会 

   
令和３年１２月２４日 校長 牟田美弥子 

生徒玄関でクリスマス 
飾りが生徒をお出迎え。 

古川サンタさんより。 



３年１組  𠮷田 陽向  

２年１組  樋渡 みさき 

１年２組  古川 花音  

３年１組  代田 真大  

３年２組  石川 愛乃  

２年１組  龍野 恵   

２年２組  木本 想汰朗 

１年１組  秋山 月花  

１年２組  二宮 幸穂  

入賞者を代表して、３年生の吉田陽向さんに話

を聞きました。「卒業まで、みんなと仲よく楽しく

過ごしたい。また、もっと礼をきれいにできるよう

にして、周りから信用され、何でも任される人にな

りたいと考えています」 

入賞作品は、各学年の廊下に掲示しています。 

 

12 月 10 日の人権集会では、各クラスで「安心し

て過ごせるいごこちのよいクラス」にするために

どうするか話し合った内容を発表しました。発表

に使った用紙には、一人一人の思いや考えが記さ

れていて、今は各教室に掲示されています。 

考えたことをみんなが実行することで、安心と

いごごちのよさが実現します。 

「実行力」に期待しています。 

 

 

 

委員のみなさんには、今回も教科「日本語」など

の授業や校内の状況を見ていただきました。その

後に、コミュニティ・スクールの２学期の取組を振

り返り、今後の取組について協議していただきま

した。また、書架を寄贈していただいたことへの感

謝状を、図書委員長・副委員長から渡しました。 

会の最後に基里中生へメッセージを頂きました。

会長 鳥實明様「生徒の皆さんは、授業中分からな

いことがあったら、遠慮しないでぜひ質問してほ

しい。自分が質問した内容は、ずっと頭に残ります」 

委員 大石早苗様「おしゃべりもせず授業に集中

している姿がすごいと思いました。教科書などカ

ラー刷りでうらやましいです。頑張りすぎないで、

心が疲れたときは休んでもいいですよ」 

【第３回学校運営協議会 協議の主な内容】 

・PTA 美化活動前の事前除草作業等の振り返り 

・大人としゃべり場の振り返り 

・２年「職業人に学ぶ」講師選定の振り返り 

・基里地区餅つき大会（中止） 

・基里地区の文化祭（中止） 

・門松づくり（12/5：PTA 役員が参加） 

・卒業式のあいさつ 

※第４回は３月に開催予定です。 


